

日本フィンランド友好プロジェクト2023

Merry Christmas

サンタクロース来日
2023



始まりは、わかさ生活が『ブルーベリーアイ』の原材料「ビルベリー」を育む北欧フィンランドへの恩返しに2005年9月にサンタの森にもみの木を植樹したことでした。

これをきっかけに2005年12月から毎年フィンランドからサンタクロースが来日して子どもたちに夢と希望と笑顔を届けてくれています。

日本とフィンランドの架け橋となり、双方の理解や友好を深めるための活動を行っています。

そして、この活動は今年で19年目を迎えました！

11月15日（水）



おおやけこども園

出逢った人数 136人



「メノコト元気教室」を実施した後にサンタさんがサプライズ登場し、子ども達は突然の訪問に驚きと興奮の眼差しで、サンタさんとトントウ、トナカイと交流しました♪



平安養育院

出逢った人数 15人



子ども達からのお礼の歌やダンスに
サンタさんもとても喜んでいました！

ちょっと早いサンタさんからのプレゼントを握りしめて「良い子にしてるから
また来てねー！」と、みんな手を振って
お別れをしました♪

11月16日（木）



わかさ生活ラジオ

出逢った人数 7人

サンタさんに普段は聞けない質問を
するなど楽しい収録となりました★

収録後にはサンタさんからの
プレゼントもありました♪



睦の家

出逢った人数 32人



サンタさんに「身長は何センチですか？」
と質問をしてサンタさんと背比べシーンも
ありました！

恥ずかしそうでしたが背比べの最後に
握手したときとても嬉しそうでした♪

11月17日（金）



もずめこども園

出逢った人数 86人

サンタさんとの交流ができて
みんなとてもうれしそうでした♪

子どもたちからの歌のプレゼントでは
サンタさんもとても感動していました★



むろまち会池坊保育園

出逢った人数 20人



サンタさんへの質問にも
たくさん答えてくれたことで子どもたちも
とても楽しそうでした♪

先生からの質問もあり、
サンタさんも喜んでいました！



児童養護施設 積慶園

出逢った人数 34人

幅広い年齢の子どもたちがいる中、
たくさんの質問が飛び交いました。

「サンタさんの乗っているソリは時速
何キロですか？」などの質問もあり、
有意義な時間となりました♪



11月18日（土）



大丸京都店
きょうとっこがくえん

出逢った人数 20人

「なんでもおもちゃがいっぱい作れるの？」
とサンタさんへの素敵な質問を
投げかけてくれました♪



WAKASA POP UP
STORE

出逢った人数 48人

サンタさんへお手紙を渡してくれた
女の子もいてサンタさんも
とっても嬉しそうでした★



11月20日（月）



大阪南視覚支援学校

出逢った人数 53人

小学部では歌をプレゼントしてくれました♪
高等部ではフィンランドの曲を
楽器演奏してくれました♪
『サンタクロースとの初めての触れあい』の
時間をとることができました





わんにやHouse

出逢った人数 16人

わんちゃん、ねこちゃんのふれあいも
わんちゃんの大合唱からスタートし、
初めはサンタさんも驚きを隠せな
いようでしたが、集まった皆
さんの笑顔からも感じ取れる
ように素敵な時間を過ごせ
ました♪



京都聖嬰会

出逢った人数 24人



「えんとつのない家にはサンタさんは
どうやって家に入るんですか？」など
質問があり、楽しい交流の時間と
なりました♪

今年は合計で474人の方と
お逢いすることが出来ました！

来年も皆さんと逢えるのを
楽しみにしています♪

